## Bernd Ellerbrock zeigt Reisebilder von Frachtschiffen

HARENBERG. Eiskarte, Presseiskuchen, Schlepperballett und viele weitere Fachausdrücke sind für die rund 80 Zuschauer von Bernd Ellerbrocks Bildervortrag am Mittwochabend ab sofort wohl keine Fremdworte mehr. Bei der Harenberger Veranstaltungsreihe 12x K in der St.-Barbara-Kirche hing das Publikum sprichwörtlich an seinen Lippen.

Denn der Velberaner erzählte von einer seiner, für die meisten wohl nicht ganz alltäglichen Reise: Ellerbrock ist einer von etwa 4000 Menschen jährlich, die auf einem Frachtschiff die Meere bereisen – er ist war schon mehrmals an Bord. Aber das Mitreisen ist nur möglich, wenn auch genug Platz im Rettungsboot ist.

Das gemeinsame Essen mit dem Kapitän, wenn dieser nicht gerade auf der Brücke steht, ist aber wohl das einzige, was an eine Kreuzfahrt erinnert. Denn bei bis zu minus 20 Grad Celsius darf ein Mitreisender nicht zimperlich sein. Ellerbrock gab auch bildliche Einblick in das Leben auf dem



Seine Urlaubserlebnisse sind immer etwas außergewöhnlich: Der Velberaner Bernd Ellerbrock präsentiert in der Harenberger Kirche Bilder von seiner Reise auf Frachtschiffen.

Schiff und seine Fahrten entlang der Küste Norwegens und den Eisfahrten auf der Ostsee. "Da bekommt man selbst richtig Lust, sofort loszufahren und die Eisschollen brechen hören", sagt Evelyn Werner, Mitorganisatorin der Veranstaltungsreihe. Bei der Reihe 12x K erwartet die Zuschauer beim nächsten Mal wieder Musik: Das Duo Krajenski & Maud kombiniert am Mittwoch, 12. März, ab 19 Uhr Jazz mit afrokubanischer Musik. Die Eintrittskarten kosten 14 Euro.